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José Abel Souza 

- Vereador - 
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c-ao/2e) 
PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 74  / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar o calçamento das ruas principais do POVOADO ARRASTAPÉ. A 

presente proposição se justifica em face, o desejo de toda comunidade. 

Sala das Sessões, em 11 de fevereiro de 20 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 75 / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, VVilliam Ferreira Campos, o 

complemento asfáltico que se inicia no final da quadra de esportes do 

POVOADO RIACHO até a rua da tapera, antiga Vila Mãe Loló. A presente 

proposição se justifica em face, a dificuldade de locomoção e de acessibilidade 

dos moradores ocasionada pela má qualidade do piso natural e da má 

qualidade do pavimento existente, que em muitos períodos do ano ficam 

praticamente intransitáveis em virtude da temporada de chuvas, acumulando 

lama, lixo e permitindo o avanço da vegetação rasteira. 

Sala das Sessões, em 11 de fevereiro de 2025. 

17-c32)-2.- 	yer20:,3_  

José Abel Souza 
- Vereador - 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 76 / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, VVilliam Ferreira Campos, 
solicitar a 

CONSTRUÇÃO DE UM POSTO DE SAÚDE NO POVOADO TIGRE. 

Considerando a importância em promover e proteger a saúde, e prevenção de 

agravos, o diagnóstico, o tratamento, a reabilitação, a redução de danos e a 

manutenção da saúde com o objetivo de desenvolver uma atenção integral que 

impacte na situação da saúde e autonomia das pessoas e nos determinantes e 
condicionantes de saúde. 

Sala das Sessões, em 11 de fevereiro de 2025. 
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José Abel Souza 
- Vereador - 
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PRESIDENTE 

José Abel Souza 
- Vereador - 

5i:3TOO RECEEMENTO FROT. N" 	 
Em  à LL 	â-  de 20  PS  

strgova 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 77 / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA COM ACADEMIA DE SAÚDE NO 

POVOADO TIGRE. Considerando a importância em promover diversos tipos 

de atividades, como caminhadas, pratica de esporte, conversas com os 

moradores, levar os filhos para brincar, e, ainda, ser palco de eventos culturais 

que incentiva cada vez mais a qualidade de vida. 

Sala das Sessões, em 11 de fevereiro de 2025. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 7 8 / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a CONTRUÇÃO DE VESTUÁRIOS NO CAMPO DO POVOADO 

MALHADA GRANDE. 

Sala das Sessões, em 11 de fevereiro de 2025. 

	 —gej 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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APROVADO (A)NA SESSÃO N°  024  "7- tO  
DEotii 1 OcaaPOR  'LM hirne 
VOTOS CONTRA 

MESA DA C.M7C -47-19017r5  

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 79 / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com a secretária de saúde, Renata Fernandes do Nascimento 

Rosa, solicitar um PROFISSIONAL DE FISIOTERAPIA PARA O POSTO 

MÉDICO DO POVOADO MALHADA GRANDE. Sendo essencial para a 

atenção primária e que desenvolve projetos importantes para a melhoria da 

comunidade, trabalhando na prevenção e promoção à saúde, realizando 

atividades físicas, controle de fatores de riscos, além de realizar atendimentos 

domiciliares a fim de evitar futuras complicações em pacientes acamados. 

Sala das Sessões, em 11 de fevereiro de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 80 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com a secretária de saúde, Renata Fernandes do Nascimento 

Rosa, solicitar um PROFISSIONAL DE FISIOTERAPIA PARA O POSTO 

MÉDICO DO POVOADO RIACHO. Sendo essencial para a atenção primária e 

que desenvolve projetos importantes para a melhoria da comunidade, 

trabalhando na prevenção e promoção à saúde, realizando atividades físicas, 

controle de fatores de riscos, além de realizar atendimentos domiciliares a fim 

de evitar futuras complicações em pacientes acamados. 

Sala das Sessões, em 11 de fevereiro de 2025. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 81  / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com a secretária de saúde, Renata Fernandes do Nascimento 

Rosa, solicitar um PROFISSIONAL DE FISIOTERAPIA PARA O POSTO 

MÉDICO DO POVOADO SÃO JOSÉ. Sendo essencial para a atenção primária 

e que desenvolve projetos importantes para a melhoria da comunidade, 

trabalhando na prevenção e promoção à saúde, realizando atividades físicas, 

controle de fatores de riscos, além de realizar atendimentos domiciliares a fim 

de evitar futuras complicações em pacientes acamados. 

Sala das Sessões, em 11 de fevereiro de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 82 / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com a secretária de saúde, Renata Fernandes do Nascimento 

Rosa, solicitar um PROFISSIONAL DE FISIOTERAPIA PARA O POSTO 

MÉDICO DO POVOADO VÁRZEA. Sendo essencial para a atenção primária e 

que desenvolve projetos importantes para a melhoria da comunidade, 

trabalhando na prevenção e promoção à saúde, realizando atividades físicas, 

controle de fatores de riscos, além de realizar atendimentos domiciliares a fim 

de evitar futuras complicações em pacientes acamados. 

Sala das Sessões, em 11 de fevereiro de 2025. 



APROVADO(A)NA SESSÁO  021  o  
DE02410.342-5-POR 	65-tinx 
VOTOS CONTRA 	— 

MESA DA C.M./PA.ot ji / 02/ 

PRESIDENTE  

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 83 / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a CONSTRUÇÃO DE UM CAMPO DE FUTEBOL SOSAYTE NO 

POVOADO TIGRE. Considerando importante, pois vai possibilitar a prática de 

esporte para a população e diversão e lazer para todos e ainda, possibilitar as 

disputas de torneios e campeonatos, atraindo assim, mais turistas e pessoas. 

Sala das Sessões, em 11 de fevereiro de 2025. 

Jz-V:ze 
José Abel Souza 

-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 84 / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, VVilliam Ferreira Campos, 

solicitar a REFORMA DO POSTO DE MÉDICO DO POVOADO ARRASTAPÉ. 

Considerando que a unidade de saúde encontrasse deteriorada e não tendo 

condições de atender a comunidade. 

Sala das Sessões, em 11 de fevereiro de 2025. 

 

(-4d 
José Abel Souza 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 85  2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, a 

cobertura da quadra de esporte do POVOADO RIACHO. A presente 

proposição se justifica em face, de ser um• dos principais equipamentos de 

lazer da comunidade, utilizado tanto para pratica esportiva, atividades 

educacionais e culturais dos moradores. 

Sala das Sessões, em 11 de fevereiro de 2025. 

542-4 
José Abel Souza 

- Vereador. 
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VOTOS CONTRA 

MESA DA CAPA. a241 	025 
Jr 07) , 

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 86 / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, a 

cobertura da quadra de esporte do POVOADO TIGRE. A presente 

proposição se justifica em face, de ser um dos principais equipamentos de 

lazer da comunidade, utilizado tanto para pratica esportiva, atividades 

educacionais e culturais dos moradores. 

Sala das Sessões, em 11 de fevereiro de 2025. 

ATESTO O RECEEIMENTO PROT. N°  )03  
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José Abel Souza 
- Vereador - 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 87  / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a CONTRUÇÃO DE VESTUÁRIOS NO CAMPO DO POVOADO 

CAMPOS NOVOS. 

Sala das Sessões, em 11 de fevereiro de 2025. 

7-tf2-»- 
José Abel Souza 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

BINETE_QO VEREADOR ZEMEABEld  

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 88 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Excelência que se digne remeter o Presente ao 

Exmo. Mario César Barreto Azevedo - Prefeito de Paulo Afonso , solicitando a cobertura 

da quadra poliesportiva do Povoado Juá, considerando tratar-se de um equipamento público 

de grande relevo para a comunidade, utilizada tanto para práticas esportivas quanto 

educacionais, culturais e religiosas. 

Sala das Sessões, em 11 de Fevereiro de 2025. 

 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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IATESTO O RECEEIMEJT3 V2407.N".1_ 
EM .1/ ._ O 	de 20 	 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 90  / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a CONTRUÇÃO DE VESTUÁRIOS NO CAMPO DE FUTEBOL DO 

POVOADO LAGOA DA PEDRA. 

Sala das Sessões, em 11 de fevereiro de 2025. 

José Abel Souza 
- Vereador - 



APROVADO (A)MASESSAON° 	  
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VOTOS CONTRA 	  

MESA DA C.M.IPA. 	/ 0021025 

pRÉ5IDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 91 / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a CONTRUÇÃO DE VESTUÁRIOS NO CAMPO DO POVOADO 

RIACHO. 

Sala das Sessões, em 11 de fevereiro de 2025. 

7752»- 
José Abel Souza 

- Vereador - 
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VOTOS CONTRA 	  

MESA DA C.M.IPA.02' 	02-  025 

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 92  2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

providenciar a melhorias das estradas com um Patrol para colocação de 

cascalho em alguns pontos críticos que existem ao acesso a Fazenda do Sr. 

João Gomes, localizada nos PICOS, povoado Sitio do Tara. O início da 

estrada localiza-se em frente a residência do Sr. Jaconias, (in memoria), e vai 

até os Picos. A presente proposição se justifica em face, a dificuldade de 

locomoção e de acessibilidade dos moradores ocasionada pela má qualidade 

da estrada que em muitos períodos do ano ficam praticamente intransitáveis 

em virtude da temporada de chuvas. 

Sala das Sessões, em 11 de fevereiro de 20 

.5g2o-,,,L),_ 

José Abel Souza 
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José Abel Souza 

- Vereador - 

ATESTO O RECEBIMENTO PROT. ti°  )) O  
EM )1/  01 	de 20025- 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia  	 

tpABINUTE00.YEREADORIZfDE FÁBEI1 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 93 / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Excelência que se digne remeter o Presente ao 

Exmo. Mario César Barreto Azevedo - Prefeito de Paulo Afonso , solicitando a Reforma 

e Ampliação do PSF do Povoado Juá, Área Rural deste Município. A presente proposição se 

justifica em face do grande aumento populacional da comunidade, fazendo com que a atua 

estrutura não atende as necessidades da população local, bem como, salientando a alocação 

de Emenda Impositiva deste Parlamentar, como reforço orçamentário ao custeio do presente 

pleito. 

Sala das Sessões, em 11 de Fevereiro de 2025. 



0 RECEBIMENTO PROT. tf 
	de 20 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 	 

nABINETE DO VEREADOWZE DE ABEU 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 94 / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Excelência que se digne remeter o Presente ao 

Exmo. Mario César Barreto Azevedo - Prefeito de Paulo Afonso, solicitando o retorno da 

Coleta de Lixo no Povoado Juá, a presente proposição possui caráter de urgência, tendo em 

vista que a descontinuidade do serviço coloca em risco tanto a saúde publica quanto o meio 

ambiente, sendo um grave prejuízo para toda a população da comunidade. 

Sala das Sessões, em 11 de Fevereiro de 2025. 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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José Abel Souza 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 	 

,CABINETEgDOSEREADORZEDEFABEIJ 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 95 / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Excelência que se digne remeter o Presente ao 

Exmo. Mario César Barreto Azevedo - Prefeito de Paulo Afonso, solicitando o retorno da 

Coleta de Lixo nos Povoados Açude e Salgadinho , a presente proposição possui caráter de 

urgência, tendo em vista que a descontinuidade do serviço coloca em risco tanto a saúde 

publica quanto o meio ambiente, sendo um grave prejuízo para toda a população da 

comunidade. 

Sala das Sessões, em 11 de Fevereiro de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 	 

OABINETE  DO YEREADOR ZÉ,DE ABEI1 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 96 / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Excelência que se digne remeter o Presente ao 

Exmo. Mano César Barreto Azevedo - Prefeito de Paulo Afonso, solicitando que seja 

realizado um planejamento para garantir a limpeza dos Barreiros e Barragens da zona rural„ 

considerando a importância de tais reservatórios para captar água das chuvas, garantindo a 

subsistência dos animais nos períodos de estiagem, 

Sala das Sessões, em 11 de Fevereiro de 2025. 

José Abel Souza 
-Vereador - 

i  
,g";12,rji 5- 	O RECEBiMMTO PROT. NU/1 
EM j\/ j 	Qa______de 202S 

"::st cet y 



ATESTO O RECEBIMENTO PROT. ff jah._3_ 
Oa 	de 20 o2 

'ger, --e 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 	 

LGABINETEDO VERE-ADORTZE DE  ABEn 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 97 / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Excelência que se digne remeter o Presente ao 

Exmo. Mario César Barreto Azevedo - Prefeito de Paulo Afonso, solicitando 	a 

recuperação das vias internas do povoado Juá, com calçamento em paralelos, otimizando a 

locomoção dos moradores e garantindo acesso a serviços e fomento ao desenvolvimento 

local. 

Sala das Sessões, em 11 de Fevereiro de 2025. 

7737-72,-- ,g6, 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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nABINETE,DOSEREADOR ZÉpErABEI!, 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 98 / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Excelência que se digne remeter o Presente ao 

Exmo. Mario César Barreto Azevedo - Prefeito de Paulo Afonso, solicitando o Calçamento 

em Paralelepipedos iniciando na localidade conhecida como " Carro Quebrado", até o Posto 

de Saúde, seguindo até a Escola Municipal General Argus Lima no Povoado Juá. A presente 

proposição se justifica , tendo em, vista a relevância de otimização da locomoção dos 

moradores, e garantindo acesso a serviços e fomento ao desenvolvimento local. 

Sala das Sessões, em 11 de Fevereiro de 2025. 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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Estado da Bahia  

;GABINETE DOYEREADOR4ZtDrABEIl 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.99  / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Excelência que se digne remeter o Presente ao 

Exmo. Mario César Barreto Azevedo - Prefeito de Paulo Afonso, solicitando recuperação 

e ampliação do Calçamento do Povoado Juá, na imediações do Posto medico„ passando 

pela Rua da Feirinha se estendendo até a Rua Principal, no Povoado Juá . A presente 

proposição se justifica , tendo em, vista a 	relevância de otimização da locomoção dos 

moradores, e garantindo acesso a serviços e fomento ao desenvolvimento local. 

Sala das Sessões, em 11 de Fevereiro de 2025. 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 	 

P_ABINETEpaYEREADOWZE DrABEli 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 103 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Excelência que se digne remeter o Presente ao 

Exmo. Mario César Barreto Azevedo - Prefeito de Paulo Afonso, solicitando o calçamento 

em paralelepípedos da localidade conhecida como Rua do Alto, com término na Rua da 

Igrejinha, no Povoado Juá . A presente proposição se justifica , tendo em, vista a relevância 

de otimização da locomoção dos moradores, e garantindo acesso a serviços e fomento ao 

desenvolvimento local. 

Sala das Sessões, em 11 de Fevereiro de 2025. 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 	 

PEABINETEMOWEREADORIZÉMENTBEL! 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 104 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Excelência que se digne remeter o Presente ao 

Exmo. Mario César Barreto Azevedo - Prefeito de Paulo Afonso, o retorno da Professora 

de Zumba do Povoado Juá, tendo em vista, que a prática esportiva faz parte das estratégias 

de saúde da população, além de gerar lazer e sociabilização entre as praticantes, sendo um 

desejo da comunidade. 

Sala das Sessões, em 11 de Fevereiro de 2025. 

€,"  

José Abel Souza 
- Vereador - 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 	 

OABINETE  DO'YEREADORYZÉ DEAREE 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 107/ 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Excelência que se digne remeter o Presente ao 

Exmo. Mario César Barreto Azevedo - Prefeito de Paulo Afonso, solicitando recuperação 

da estrada do Lageirinho no Povoado Juá, considerando que a mesma se encontra 

esburacada, causando prejuízo a comunidade e especialmente aos agricultores. 

Sala das Sessões, em 11 de Fevereiro de 2025. 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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Estado da Bahia  

WABINETE,D0 VERE`ADORYÉPEFABELI  

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 108 / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Excelência que se digne remeter o Presente ao 

Exmo. Mario César Barreto Azevedo - Prefeito de Paulo Afonso, solicitando recuperação 

da estrada que da acesso a Caixa D'agua Comunitária do Raso da Catarina, tendo em vista 

tratar-se de uma estrada imprescindível para acesso dos criadores e produtores rurais, bem 

como, para o abastecimento de agua para consumo animal, único reservatório existente num 

razio de diversos quilômetros. 

Sala das Sessões, em 11 de Fevereiro de 2025. 

f-110/9  
José Abel Souza 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 115  /2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a REFORMA DA QUADRA DE ESPORTE DO POVOADO VÁRZEA. 

Ocorre que, as quadras esportivas são espaços de recreação de uso coletivo, 

destinados a crianças e adolescentes onde podem correr saltar, realizar seus 

jogos de futebol, basquete, queimada, voleibol, desfrutando da liberdade dos 

movimentos, além da segurança por serem espaços fechados. 

Sala das Sessões, em 12 de fevereiro de 2025 
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José Abel Souza 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 144 I o25. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a RECUPERAÇÃO DA ESTRADA QUE DÁ ACESSO A 

LOCALIDADE CONHECIDA COMO TIRIRICA. Sendo imprescindível tendo em 

vista a necessidade de locomoção dos moradores e produtores rurais, seja 

veículo de tração mecânica, seja animal. 

Sala das Sessões, em 12 de fevereiro de 2025 

-céld  yoc_e_b_  
José Abel Souza 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  [145/ 12025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, a 

CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA NO POVOADO TABULEIRINHO. Para 

tornar o local mais atrativo, onde os moradores possam dispor de espaço 

seguro para entretenimento e convívio em comunidade. 

Sala das Sessões, em 12 de fevereiro de 2025 

Y-r..r2h.• —istd<of 

José Abel Souza 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 146i 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Excelência que se digne remeter o Presente ao 

Exmo. Mario César Barreto Azevedo - Prefeito de Paulo Afonso , juntamente com a Exma . 

Sra. Renata Fernandes Secretária Municipal de Saúde , solicitando a construção de um 

Posto de Saúde da Familia — PSF, no povoado Açude, considerando que a referida 

comunidade não possui prédio próprio funcionando o referido serviço público, se tornando 

imprescindível o presente pleito, para que a nova unidade a ser construída possa ampliar a 

oferta de serviços e atender aos anseios da população. 

Sala das Sessões, em 11 de Fevereiro de 2025. 
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José Abel Souza 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° -1AZ / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Excelência que se digne remeter o Presente ao 

Exmo. Mano César Barreto Azevedo - Prefeito de Paulo Afonso , juntamente com a Exma . 

Sra. Renata Fernandes Secretária Municipal de Saúde , solicitando a construção de um 

Posto de Saúde da Familia — PSF, no povoado Tigre , considerando que a referida 

comunidade não possui prédio próprio funcionando o referido serviço público, se tornando 

imprescindível o presente pleito, para que a nova unidade a ser construída possa ampliar a 

oferta de serviços e atender aos anseios da população. 

Sala das Sessões, em 11 de Fevereiro de 2025. 
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José Abel Souza 
- Vereador - 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.11  48 /12025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Excelência que se digne remeter o Presente ao 

Exmo. Mario César Barreto Azevedo - Prefeito de Paulo Afonso , juntamente com a Exma . 

Sra. Renata Fernandes Secretária Municipal de Saúde , solicitando a construção de um 

Posto de Saúde da Familia — PSF, no povoado Caiçara I, considerando que a referida 

comunidade vem tendo um aumento populacional significativo , se tornando imprescindível o 

presente pleito, para que unidade a ser construída possa ampliar a oferta de serviços de 

saúde e atender aos anseios da população. 

Sala das Sessões, em 11 de Fevereiro de 2025. 
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José Abel Souza 
- Vereador - 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

IWASINETEID-01MEREND-ORTZE4DENBEI1 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 149 /  2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Excelência que se digne remeter o Presente ao 

Exmo. Mario César Barreto Azevedo - Prefeito de Paulo Afonso ,juntamente com o Exmo. 

Sr. William Campos Secretário Municipal de Infraestrutura.  , solicitando complementação 

asfáltica, cerca de 40 m, na Avenida CAPUXU, situada na Região do Lago do Capuxu, 

cumpre observar que as ruas adjacentes já possuem tal serviço de urbanização, carecendo 

da ampliação ora pleiteada para dignificar os moradores que ali residem, e cobram essa ação 

por parle do poder público municipal. 

Sala das Sessões, em 11 de Fevereiro de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com a secretária de saúde, Renata Fernandes do Nascimento 

Rosa, solicitar um PROFISSIONAL DE FISIOTERAPIA PARA A CASA DE 

REPOUSO SÃO VICENTE DE PAULO. Tendo em vista que, a fisioterapia 

gerontológica é importantíssima nessa fase, tanto na prevenção como no 

tratamento de diversas doenças que podem acometer os idosos. Ajuda a 

combater, tratar, prevenir, reabilitar e aliviar, o máximo possível a dor, o 

desconforto e a dependência. 

Sala das Sessões, em 13 de fevereiro de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N 025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a CONSTRUÇÃO DE VESTIÁRIO NO CAMPO DE FUTEBOL DO 

POVOADO CAMPOS NOVOS. Será de suma importância para preservação da 

integridade moral dos moradores e transeuntes do local, além de proporcionar 

conforto para os esportistas, a ausência de um vestiário, traz dificuldades para 

a troca de uniformes e atendimento das necessidades fisiológicas dos 

esportistas. 

Sala das Sessões, em 12 de fevereiro de 2025. 

7-i5272- 	joc,),  

José Abel Souza 
- Vereador. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 153 / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a CONSTRUÇÃO DE VESTIÁRIO NO CAMPO DE FUTEBOL DO 

POVOADO LAGOA DA PEDRA. Será de suma importância para preservação 

da integridade moral dos moradores e transeuntes do local, além de 

proporcionar conforto para os esportistas, a ausência de um vestiário, traz 

dificuldades para a troca de uniformes e atendimento das necessidades 

fisiológicas dos esportistas. 

Sala das Sessões, em 12 de fevereiro de 2025. 



José Abel Souza 
- Vereador. 

APROVAOO(A)NASESMON° 	  
DE4111 02 /c25-POR  (-1.0 niriR 
VOTOS CONTRA 	  

MESA DA C.M.IPA.421 I 0021 02-5 

PRESIDENTE 

ATEST_50 RECEBIMENTO PROT. N° 
EM 4, 	 20-E. 

Seara* 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 154h 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a REQUALIFICAÇA0 DA PRAÇA DO BAIRRO VILA NOBRE. Que 

ficar localizada próximo ao antigo Grande hotel. Considerando a importância 

em promover diversos tipos de atividades, como caminhadas, pratica de 

esporte, conversas com os moradores, levar os filhos para brincar, e, ainda, ser 

palco de eventos culturais que incentiva cada vez mais a qualidade de vida. 

Sala das Sessões, em 13 de fevereiro de 2025. 



APROVADO (A)NA SESSÃO N° 	O  
DE  4/ 0,21POR 	  

VOTOS CONTRA 	  

MESA DA C.M.IPAPVI I  Cell 02-S  

PRESIDENTE  

José Abel Souza 
-Vereador - 

1

-ATESTO O RE'  CEMENTO PROt le 
oviiki  0 a de 20 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N 155  / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a CONSTRUÇÃO DE VESTIÁRIO NO CAMPO DE FUTEBOL DO 

POVOADO MALHADA GRANDE. Será de suma importância para preservação 

da integridade moral dos moradores e transeuntes do local, além de 

proporcionar conforto para os esportistas, a ausência de um vestiário, traz 

dificuldades para a troca de uniformes e atendimento das necessidades 

fisiológicas dos esportistas. 

Sala das Sessões, em 12 de fevereiro de 2025. 



ATESTO O RECEBIMENTO PROT. N°  Afã 
EM-P1/ 	02 de 20 45- 

José Abel Souza 
Vereador. 

APROVADO (A)NA SESSÃO N°  °2,  / -7 O  
os,241(22 k25-poR  teu 1Vink 
VOTOS CONTRA 	  

MESA DA C.M./PA.44 0.1/ 025 
i(rOn o )  

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 156i  2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a CONSTRUÇÃO DE VESTIÁRIO NO CAMPO DE FUTEBOL DO 

POVOADO RIACHO. Será de suma importância para preservação da 

integridade moral dos moradores e transeuntes do local, além de proporcionar 

conforto para os esportistas, a ausência de um vestiário, traz dificuldades para 

a troca de uniformes e atendimento das necessidades fisiológicas dos 

esportistas. 

Sala das Sessões, em 12 de fevereiro de 2025. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 158, 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com a secretaria de saúde, RENATA FERNANDES DO 

NASCIMENTO ROSA, solicitar a AQUISIÇÃO DE UMA AMBULÂNCIA PARA 

ATENDER AS COMUNIDADES DE SALGADINHO E AÇUDE. A presente 

propositura se justifica em face da necessidade de existência de ambulância 

para dar suporte a pacientes das comunidades, que necessitam de tal serviço 

de saúde, tendo em vista, que a ambulância mais próxima situasse no povoado 

Juá, não conseguindo atender a demanda de todas as comunidades, sendo 

esse um pleito de toda a população dos povoados Salgadinho e Açude. 

Sala das Sessões, em 13 de fevereiro de 2025. 

PIESTOLO RECEBIMENTO PROT. N°1-1 	José Abel Souza 

EM L"/ 	O2 	de 21)&5  

retive 	

- Vereador -  
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PRESIDENTE 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 159j 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a CONSTRUÇÃO DE (03) TRÊS PASSAGEM MOLHADA, NO 

POVOADO SALGADINHO. A presente indicação melhoria o acesso e 

mobilidade no local, visando proporcionar melhores condições de segurança e 

deslocamento da população beneficiada. 

Sala das Sessões, em 12 de fevereiro de 2025. 

 

José Abel Souza 
-Vereador - 
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PRESIDENTE 
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VOTOS CONTRA 	— 

MESA DA C.M.R. 	 0.2.1 

Crr5;;;)  
'DENTE  

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 160,  2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de desenvolvimento rural, ANDRÉ VITOR MOTA 

SOUZA, solicitar a INSTALAÇÃO DE UM NOVO SISTEMA INTEGRADO DE 

ABASTECIMENTO DE ÁGUA COM POÇO ARTESIANO, POVOADO 

SALGADINHO. Tendo em vista a necessidade de ampliar e melhorar o 

abastecimento de água nas residências da comunidade. 

Sala das Sessões, em 12 de fevereiro de 2025. 

ATESTO, O RECEBIMENTO PROT. N° 	 
EMS9 /, 	o a., de 20  ‘25  

::.,Yáttc;„,b___. 

José Abel Souza 
- Vereador - 



ATESTO O RECEBIMENTO PROT. N°195. \ 
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José Abel Souza 

vid9w1-irem  

APROVADO(A)NASESSÁON° 	/ 40  
DEoli/00233rPOR  1/22 (52.174()TW  
VOTOS CONTRA 	  

MESA DA C.M.IPA. 0214 / 0.2) 02 g 

PRESID N'f f-2)  Seo d n-tt r tr: fa 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1 611;025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, VVilliam Ferreira Campos, 

solicitar a CONSTRUÇÃO DE UMA CASA PARA APOIO AOS VAQUEIROS, 

NO RASO DO CANASTRO, POVOADO SALGADINHO. Tendo em vista que 

os bebedouros foram criados para viabilizar a criação extensiva de animais, e 

encontra-se afastado do centro da comunidade, em mata fechada, os criadores 

para que possam encontrar seus animais ficam à espreita, sendo assim, 

necessitam de um local para apoio. 

Sala das Sessões, em 12 de fevereiro de 2025. 



ARROVADO(A)NASESSÁON3  °2  4-C  
DOA 1O2POR  uLts5 \kr  U.TYW  
VOTOS CONTRA 	 
MESA DA C. M.IFAC4LI Q02.jo2.5.  

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

   

REQUERIMENTO N°. 162,4 2025. 

 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a CONSTRUÇÃO DO PISO NA ARÉA INTERNA DO MURO NO 

POSTO MÉDICO, POVOADO SALGADINHO. A presente indicação visa 

manter as instalações e vias adequadas a um ambiente seguro e conservado, 

proporcionando estímulo, saúde e bem-estar não somente aos servidores, mas 

também a toda a comunidade em geral 

Sala das Sessões, em 12 de fevereiro de 2025. 

José Abel Souza 
- Vereador - --„„,„,...----- 

[ATESTO O RECEBIMENTO PROT. Nt.n6-  
EM .3.-4/St. de 20  025  



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 163 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a INSTALAÇÃO DE CENTRAIS DE AR CONDICIONADO NA 

ESCOLA MANOEL PEREIRA, POVOADO SALGADINHO. Sendo de suma 

importância para a melhoria das condições térmicas do ambiente, afim de 

garantir e melhorar a qualidade dos serviços. 

Sala das Sessões, em 13 de fevereiro de 2025. 

José Abel Souza 
- Vereador - APROVADO g) pm SESSÃO N°  c22-14  

DE ciai 02,_/ 2SPOR Uit61,11.1.1rng 
VOTOS COMA 	----- 

MESA DA CAPA. 0211 I 002/  .25  

PRESe 



José Abel Souza 

-Vereador - 
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Secrsrio A Inu 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 164 , 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de desenvolvimento rural, ANDRÉ VITOR MOTA 

SOUZA, solicitar a RECUPERAÇÃO DOS POÇOS ARTESIANOS 1, 2 E 3 NO 

POVOADO SALGADINHO. Sendo imprescindível, tendo em vista a 

necessidade de reestabelecer o abastecimento de água nas residências e nos 

bebedouros de animais. 

Sala das Sessões, em 12 de fevereiro de 2025 

T-fQ 2#e-  5 É  di  



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 165,, 2025. 

O Vereadzr qua o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

rtne racimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, WILLIAM FERREIRA CAMPOS, 

solicitar a INSTALAÇÃO DE LUMINÁRIAS DE LED, NA BAIXA DA AREIA E 

RASO DO CANASTRO, POVOADO SALGADINHO. São de extrema 

necessidade para melhorar as condições de iluminação de áreas comuns, 

promovendo segurança e conforto para a comunidade e usuários. Além de 

substituir as antigas lâmpadas incandescentes e fluorescentes que ainda estão 

em uso, o que será um grande benefício em termos de eficiência energética, 

Sala das Sessões, em 13 de fevereiro de 2025. 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 166 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de desenvolvimento rural, ANDRÉ VITOR MOTA 

SOUZA, solicitar a COBERTURA DA CAIXA DE ÁGUA NO RASO DO 

CANASTRO, POVOADO SALGADINHO. Como forma de evitar contaminação 

e proliferação de doenças através de insetos, animais, morcegos. 

Sala das Sessões, em 12 de fevereiro de 2025. 

ATESTO O RECEBIMENTO PROT.N°.7-00 
Em j4 	o2. de 20 .2,5  

José Abel Abel Souza 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 167, 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, VVilliam Ferreira Campos, 

solicitar a INSTALAÇÃO DE (04) QUATRO PONTOS DE ÔNIBUS, Nb 

POVOADO SALGADINHO. A presente indicação tem por objetivo trazer mais 

conforto aos usuários que utilizam do transporte público. Com  a construção do 

ponto os passageiros poderão aguardar o ónibus em local mais confortável, e 

protegido da chuva e do sol. 

Sala das Sessões, em 12 de fevereiro de 2025. 

  

W272-r- 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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José Abel Souza 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 168, 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de desenvolvimento rural, ANDRÉ VITOR MOTA 

SOUZA, solicitar a LIMPEZA DE BARREIROS E BARRAGEM, NO POVOADO 

SALGADINHO. A realização das citadas limpezas e manutenções, tem grande 

valia para os criadores e produtores rurais, pois além de terem em suas 

localidades barreiros e barragens com mais capacidade, terão os mesmos 

reservatórios com qualidade de água consumível. 

Sala das Sessões, em 12 de fevereiro de 2025. 



O RECEBIMENTO PROT. N° 
O et  EM 	/ 	 de 20  

Seact-rio tina . 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 169/1202s.  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DAS PRINCIPAIS RUAS DO 

POVOADO SALGADINHO. De suma importância para a população, gerando 

qualidade de vida e oportunizando melhor trafegabilidade de veículos e 

pedestres. Vivendo em áreas não-pavimentadas, a população vem sofrendo 

com o período chuvoso, com o acúmulo de água e lama nas vias, dificultando o 

ir e vir dos cidadãos, danificando veículos e motocicletas que diariamente 

transitam por essas vias 

Sala das Sessões, em 13 de fevereiro de 2025. 



APROVADO (A) NA SESSÁO N° 	  

DEL4 / OaaPOR  14-1Á Ornirrle 
VOTOS CONTRA 

MESA DA C.M.IPx  aio c2, .25  
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.1 70 12025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a RECUPERAÇÃO DAS ESTRADAS VICINAIS PRINCIPAIS E AS 

QUE DÃO ACESSO AS PROPRIEDADES RURAIS NO POVOADO 

SALGADINHO. Sendo imprescindível tendo em vista a necessidade de 

locomoção dos moradores e produtores rurais, seja veículo de tração 

mecânica, seja animal. 

Sala das Sessões, em 12 de fevereiro de 2025 

José Abel Souza 

 

ATESTO O RECEBIMENTO PROT. N° 
EM 	02 	de 20,/,5  

- Vereador - 

 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.1 7 1 / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a CONSTRUÇÃO DE (02) DUAS PASSAGEM MOLHADA, NO 

POVOADO AÇUDE. A presente indicação melhoria o acesso e mobilidade no 

local, visando proporcionar melhores condições de segurança e deslocamento 

da população beneficiada. 

Sala das Sessões, em 12 de fevereiro de 2025. 

     

José Abel Souza 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 172 i  2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a CONSTRUÇÃO DE UM CAMPO DE FUTEBOL, POVOADO 

AÇUDE. De suma importância para a população, vai possibilitar a prática de 

esporte, diversão e lazer para todos e ainda, possibilitar as disputas de torneios 

e campeonatos. 

Sala das Sessões, em 13 de fevereiro de 2025. 

José Abel Souza 
- Vereador - 



ATEST O RECEBIMENTO PROT. ND 
EM I9/ 	02 de 20 

Secre 	 ta 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. tini 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, WILLIAM FERREIRA CAMPOS, 

solicitar a CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA AO LADO DA IGREJA, 

POVOADO AÇUDE. A presente propositura se justifica por ser uma obra de 

extrema relevância social, a comunidade mencionada carece de espaços onde 

possam usufruir de momentos de entretenimento, conversar e manter vínculos 

entre os moradores, razão pela qual, solicitamos a construção de uma praça, 

para tornar o local mais atrativo, onde os moradores possam dispor de espaço 

seguro para entretenimento e lazer. 

Sala das Sessões, em 13 de fevereiro de 2025. 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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José Abel Souza 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  1 74/  2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, WILLIAM FERREIRA CAMPOS, 

solicitar a CONSTRUÇÃO DO PRÉDIO PRÓPRIO DO POSTO DE SAÚDE, 

COM GABINETE DE ODONTOLOGIA, NO POVOADO AÇUDE. A presente 

propositura se justifica além de ser o resgate de um compromisso com a 

sociedade, é uma providência que, se executada, proporcionará grandes 

benefícios para a comunidade acima mencionada, melhorando sensivelmente o 

atendimento médico da população, evitando o deslocamento para o povoado 

vizinho, afim de receber atendimento odontológico. 

Sala das Sessões, em 13 de fevereiro de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 175/ 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a INSTALAÇÃO DE (03) TRÊS PONTOS DE ÔNIBUS, NO POVOADO 

AÇUDE. A presente indicação tem por objetivo trazer mais conforto aos 

usuários que utilizam do transporte público. Com  a construção do ponto os 

passageiros poderão aguardar o ônibus em local mais confortável, e protegido 

da chuva e do sol. 

Sala das Sessões, em 13 de fevereiro de 2025. 

    

 

José Abel Souza 
- Vereador. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  117e2025.  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a INSTALAÇÃO DE CENTRAIS DE AR CONDICIONADO NA 

ESCOLA JOÃO FERNADES SOUZA, POVOADO AÇUDE. Sendo de suma 

importância para a melhoria das condições térmicas do ambiente, afim de 

garantir e melhorar a qualidade dos serviços. 

Sala das Sessões, em 13 de fevereiro de 2025. 

    

José Abel Souza 
- Vereador - 
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José Abel Souza 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. -21L1025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remetera presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de desenvolvimento rural, ANDRÉ VITOR MOTA 

SOUZA, solicitar a INSTALAÇÃO DE UM NOVO SISTEMA INTEGRADO DE 

ABASTECIMENTO DE ÁGUA COM POÇO ARTESIANO, POVOADO AÇUDE. 

Tendo em vista a necessidade de ampliar e melhorar o abastecimento de água 

nas residências da comunidade. 

Sala das Sessões, em 13 de fevereiro de 2025. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 178 / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DAS PRINCIPAIS RUAS DO 

POVOADO AÇUDE. De suma importância para a população, gerando 

qualidade de vida e oportunizando melhor trafegabilidade de veículos e 

pedestres. Vivendo em áreas não-pavimentadas, a população vem sofrendo 

com o período chuvoso, com o acúmulo de água e lama nas vias, dificultando o 

ir e vir dos cidadãos, danificando veículos e motocicletas que diariamente 

transitam por essas vias 

Sala das Sessões, em 13 de fevereiro de 2025. 
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José Abel Souza 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°1179 /12025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, William Ferreira Campos, 

solicitar a RECUPERAÇÃO DAS ESTRADAS VICINAIS PRINCIPAIS E AS 

QUE DÃO ACESSO AS PROPRIEDADES RURAIS, NO POVOADO AÇUDE. 

Sendo imprescindível tendo em vista a necessidade de locomoção dos 

moradores e produtores rurais, seja veículo de tração mecânica, seja animal. 

Sala das Sessões, em 12 de fevereiro de 2025 

José Abel Souza 

- Vereador - 
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José Abel Souza 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 180 /2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, WILLIAM FERREIRA CAMPOS, 

solicitar a INSTALAÇÃO DE POSTES COM LUMINÁRIAS DE LED NA 

AVENIDA DO GRANDE HOTEL. Que se localiza por trás da 1° Companhia de 

Infantaria do exército Brasileiro. Justifico que a rua possui uma iluminação 

precária e ineficiente, sem postes de iluminação, podendo favorecer acidentes 

de trânsito, bem como a ação de marginais. Ressalto que devido a inúmeras 

solicitações dos moradores daquela localidade, bem como transeuntes, que 

destacam a dificuldade de movimento na rua devido a escuridão noturna. 

Sala das Sessões, em 13 de fevereiro de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. I181 112025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal — MARIO CESAR BARRETO AZEVEDO, 

juntamente com o secretário de infraestrutura, VVilliam Ferreira Campos, 

solicitar a CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA COM ACADEMIA DE SAÚDE NA 

ENTRADA DO BAIRRO VILA NOBRE. Essa academia, além de servir de 

incentivo à prática de atividade física, que é extremamente benéfica à saúde, 

vai criar um ambiente propício à socialização, melhorando o relacionamento 

dos moradores da região. 

Sala das Sessões, em 13 de fevereiro de 2025. 
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José Abel Souza 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°11  50 /  2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, e dispensadas as demais 

formalidades Regimentais REQUER a Vossa Excelência que se digne remeter o Presente ao 

Exmo. Mario César Barreto Azevedo - Prefeito de Paulo Afonso , juntamente com o Exmo. 

Sr. William Campos Secretário Municipal de Infraestrutura , solicitando a construção de 

uma passagem molhada no Povoado Campos Novos , na localidade denominada 

popularmente " Riacho de Buti", na direção das casas das Senhoras Dona Alaide e Dona 

Cilô. Cumpre observar que a referia via é caminho de acesso a várias propriedades e 

residências carecendo da construção ora pleiteada, para dignificar os moradores que ali 

residem, e cobram essa ação por parte do poder público municipal. 

Sala das Sessões, em 11 de Fevereiro de 2025. 
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